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Alfredo Martínez recibió el premio Caduceo a la 
trayectoria y confiesa que ya piensa en retirarse 

   

martes, 21 de septiembre de 2010 

 

 
No siempre los reconocimientos llegan tarde. Alfredo Martínez, destacado periodista de 
Navarro, recibió una distinción en la XIX entrega de los Premios Caduceo, en la ciudad de La 
Plata el viernes 17 de septiembre. 
Fueron otorgados 51 premios a comunicadores y medios bonaerenses. Los premios mayores 
fueron recibidos por Jorge "Cacho" Fontana (Caduceo de platino) y Rolando Hanglin (Premio 
Caduceo al Comunicador Bonaerense 2010). 
El acto -al que asistieron unas 500 personas- consistió en una cena temática sobre la época 
colonial (la escenografía representaba el Cabildo, los tenores que actuaron lo hacían 
interpretando a French y Berutti, hubo pregoneros -vendedores de velas y de jabón- que 
entregaban como souvenir los productos que vendían. Alfredo estuvo acompañado de su padre 
Edgardo y el Intendente Municipal Alfredo Castellari quien fue invitado especialmente a la fiesta 
e hizo entrega de la disticnión al locutor navarrense, por su trayectoria en la radio (NVR 90.5). 
 
Conversamos con el propietario de la emisora y conductor del programa Tiempo Compartido. 
 
- ¿Qué significa para vos este premio, Alfredo? 
- Una gran satisfacción y una enorme responsabilidad. Creo que se trata de una distinción que 
con los años va adquiriendo prestigio y jerarquía, pues el Consejo Profesional de Ciencias 
Económicas de la Provincia de Buenos Aires realiza un interesante trabajo de campo para 
adjudicarlos. Es una satisfacción porque el fundamento de la distinción es la trayectoria, y una 
responsabilidad porque hay que seguir trabajando duro para merecerlo. 
 
 
- ¿Cuál ha sido el mayor objetivo al fundar NVR? ¿Pudiste cumplirlo? 
- Defino a los medios como un servicio público, y como tales deben estar atentos a las 
necesidades de la comunidad. Desde NVR hemos trabajado siempre con la mirada puesta en 
las instituciones y en la movilización social que producen. Sostengo, además, que deben 
preservar su independencia, lo que no es fácil en un medio tan acotado como el nuestro. Pero 
entiendo que, a pesar de los condicionamientos, nos hemos acercado bastante al objetivo. 
 
- ¿Qué significó haber estado acompañado por el Intendente? 
- Dije esa noche: "Agradezco la presencia del Señor Intendente Municipal de Navarro, mi 
amigo Cacho, a pesar de la tensión que le es propia a la relación entre política y periodismo". 
Creo que recordando esas palabras he respondido a la pregunta. 
 
- ¿Cómo ves el periodismo, los medios en la actualidad, a nivel local? 
- Cada cual atiende su juego. 
 
-- ¿Qué planteás personalmente para el futuro a nivel profesional? 
- Sinceramente, vengo pensando seriamente en retirarme. Pero no es tan fácil. 
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